

CSI-F C.Valenciana

Sectores:

Admón. Central y S.S.
Admón. Autonómica
A.E.A.T.
Admón. Local
Construcción
Correos
Enseñanza
Justicia
Prisiones
Privada
Sanidad
Universidad

Departamentos:

Acción Social
Salud Laboral
Atención al inmigrante
Jóvenes

SUMARIO

- > Modelo de denuncia para comunicar la falta de médicos SAMU
- > Entrega de firmas contra la reforma del cupón de la ONCE
- > El Dr. Martínez Cabezas enseña a ejercitar la memoria
- > El sindicato CSI-F firma un convenio con la empresa Cirsá
- > Primer curso de técnicas de arresto y control policial

Para ver ampliadas estas noticias consultar la web:
<http://www.csi-f.es/es/ambito/comunidad-valenciana>

Los delegados de Local mejoran su formación en negociaciones



José Arcos, Paula Breñas, Daniel Matoses y Francisco Peñalosa

CSI-F se convierte en el tercer sindicato en RTVV



Jose Luis Torró

CSI-F ha sido el tercer sindicato más votado en las elecciones de RTVV, en las que participaron 1.400 trabajadores. En su primera participación en los 22 años de historia de la entidad, CSI-F ha recabado 180 votos y ha conseguido tres delegados. Únicamente le han superado CCOO e Intersindical, con seis delegados cada uno. Los comicios se celebraron el 28 de octubre.

Recogida de firmas contra el nuevo examen de Tráfico

El sindicato ha recogido las firmas de 28 examinadores de la provincia de Valencia para oponerse al nuevo sistema de examen de Tráfico. La prueba, que ya se aplica en algunas provincias españolas como modelo piloto, obliga a que el aspirante conduzca durante 25 minutos al margen de los errores que pueda cometer durante ese tiempo y que ya hayan provocado su suspenso. CSI-F explica que las firmas, que representan a tres cuartas partes de la plantilla total de examinadores de Valencia y Alzira, serán [Leer más](#)

El sindicato CSI-F celebró, el pasado 9 de noviembre, una jornada de formación en el ámbito de las administraciones locales dirigida a sus delegados en la provincia de Valencia. La jornada estuvo estructurada en tres bloques: Exposición de la situación y de la normativa actual, mesa redonda sobre las estrategias a seguir ante los ayuntamientos, y para finalizar, una ponencia sobre técnicas de negociación. Daniel Matoses, presidente autonómico de CSI-F, clausuró la jornada de traba-

jo celebrada en el salón de actos de la sede de la Comunidad Valenciana. Paula Breñas, presidenta provincial del sindicato, presentó la jornada apostando por la información “para defender con propiedad a los compañeros que representáis”, y destacó la necesidad de unificar criterios en la respuesta de CSI-F ante los planes de la administración. Prosiguieron los asesores jurídicos del sindicato con el bloque dedicado a la normativa y a los perfiles profesionales... [Leer más](#)

CSI-F distribuye un modelo de denuncia para que médicos y enfermeros comuniquen la falta de médicos SAMU

El sindicato ha empezado a distribuir un modelo de denuncia para que médicos y enfermeros del SAMU la presenten en el juzgado de instrucción competente cuando su unidad preste un servicio sin médico. En este mismo escrito pedirán al magistrado que “lleve a cabo cuantas diligencias sean necesarias para esclarecer los hechos denunciados”. CSI-F ha reclamado la dimisión del director del Servicio de Atención Médica Urgente (SAMU) por convertir en “habitual” que las unidades realicen su labor, sobre todo nocturna, sin médico. Al contrario que ocurre en Castellón o en Alicante, la dirección provincial no cubre las bajas, los permisos y las vacaciones de los facultativos. [Leer más](#)

El sindicato entrega 4.380 firmas contra la reforma del cupón de la ONCE que autoriza su venta a cualquier persona



Jerónimo Parejo y Antonio Yeves

La Central Sindical ha entregado 4.380 firmas en el registro de entrada de Delegación de Gobierno contra la reforma del cupón de la ONCE que autoriza su venta por parte de cualquier persona física o jurídica. Esta última medida ha sido aprobada por el Consejo de Protectorado de la Organización Nacional de Ciegos Españoles (ONCE), que preside la ministra de Sanidad. CSI-F destaca que la reforma... [Leer más](#)

El doctor Martínez Cabezas enseña a ejercitar la memoria

El doctor Juan Andrés Martínez Cabezas ofreció una interesante charla, en la sede autonómica de CSI-F, sobre cómo funciona la memoria y qué técnicas podemos utilizar para mantenerla en la mejor forma posible. Explicó que en el cerebro existen más de 100 billones de neuronas, por lo que difícilmente se pueden perder si se ejercitan adecuadamente. “La capacidad de aprendizaje es infinita, y se puede aprender en cualquier momento de la vida”, recalzó, e insistió en que “el pesimismo facilita la enfermedad”. [Leer más](#)



Dr. Juan Andrés Martínez Cabezas

OFERTAS LABORALES

[Infórmate](#)

ACCIÓN SOCIAL

[Ofertas](#)

[Acuerdos](#)

FORMACIÓN

[Infórmate](#)

CSI-F promueve VIVIENDAS protegidas de nueva construcción

[Infórmate](#)

PRIVADA

La central sindical firma un convenio con Cirsa que evita el despido de 20 empleados

CSI-F y el resto de sindicatos representantes de los trabajadores de la empresa privada Casino Cirsa alcanzaron un acuerdo para evitar el despido de 20 empleados. En un principio la empresa, conformada por una plantilla de cerca de 200 empleados, planteó un expediente de regulación de empleo... [Leer más](#)

LOCAL

El sindicato imparte el primer curso de técnicas de arresto y control policial

El Sindicato CSI-F ha desarrollado el primer curso de técnicas de arresto y control policial en el pabellón municipal de Xirivella. Un total de 14 agentes han sido adiestrados, con prácticas simuladas incluidas, para poder intervenir y arrestar a posibles agresores. [Leer más](#)

